

# Passeport du civisme en poche pour la classe de CM1/CM2



Les élèves ont reçu leur passeport du civisme après plusieurs mois d'actions menées à l'école.

DOC CM

C'est une première en Corse. Et pour seulement quelques communes sur le territoire national. La classe de CM1/CM2 de l'école de Bravone, à Linguizzetta, a obtenu son passeport du civisme. Une idée portée par le maire, Séverin Medori, et Aurélia Deneubourg, conseillère municipale. « J'ai vu que le maire de Thalmont-Saint-Hilaire, Maxence de Rugy, avait lancé cela sur sa commune, indique Séverin Medori. J'ai trouvé l'idée extrêmement bonne dans la mesure où l'on vit dans un monde qui devient de plus en plus compli-

qué, moins tourné vers les autres et vers le civisme, dans une société complètement déstructurée. Le but c'est d'inculquer des valeurs aux plus petits. Certains les ont à la maison, d'autres non. Nous essayons de faire ce qu'on pense bien pour le devenir de notre société. »

Conçu comme un guide ludique et pédagogique, ce passeport propose aux élèves de réaliser un parcours civique ponctué d'actions individuelles et collectives. Tout au long de leur parcours, les jeunes sont accompagnés d'ambassadeurs du civisme, forces vives locales, qui valident

chaque action. En fin d'année, un diplôme ou une médaille viennent récompenser la réalisation de leur parcours.

« Nous avons donc remis le diplôme la semaine dernière aux élèves », poursuit le maire.

## Neuf actions menées collectivement et individuellement

Le passeport du civisme prévoit neuf actions menées en concertation avec l'école. « Nous avons discuté de cela avec la directrice Caroline Lorenzi », précise Auré-

lia Deneubourg. Neuf actions ont donc été choisies. Les enfants ont obtenu, entre autres, leur permis cycliste, en partenariat avec l'association Adrien-Lippini. Ils ont également eu une intervention des Restos du cœur, participé à une formation aux gestes de premiers secours, ainsi qu'à un loto intergénérationnel, et même écrit une carte postale à un aîné de leur famille. « Tout cela participe à renforcer les liens entre les générations, à valoriser les enfants pour en faire les citoyens de demain », concluent les élus.

PAUL-MATHIEU SANTUCCI